



グレースだより

2025.9



ことり組



りす組

防災の日ということで普段の訓練の後に防災備蓄や防災リュックの中身を実際にみて体験しました！

この夏を経てひとりで立てるようになったり、歩くのが上手になったことり組さん。お部屋から出て園内のお散歩を楽しみ「あ！」「お～！」と毎日たくさんの発見を教えてください☆曇り空の日には靴を履いて戸外の探検に行きたいと思います！

最近、お医者さんの玩具がお気に入りです。遊んでいるりす組さん。まだまだ暑い日が続いていますが、涼しい日には、お散歩に出かけてトンボや虫を見つけて秋の自然に触れたいです！戸外でもたくさん体を動かして楽しく過ごしていきたいと思います♪

うさぎ組



こうま組



ホールやお部屋での体をたくさん動かす活動で体力がついてきたうさぎ組さん。涼しい日がくることを願って散歩の計画をたてていきたいです。「チェツェツコリ」のダンス玉入れをとっても楽しんでいます。数も上手に数えられるようになりました！

またみんなと一緒に散歩に行ける時期が近づいてきました。まだまだ室内で過ごすことも多いかと思いますが、室内ならではの遊びを楽しみたいと思います！今月から運動会練習が本格的に始まります。幼児クラスになって初めての運動会に向けて頑張ります♪

きりん組



ぞう組



夏が終わり夕焼けの綺麗な季節がやってきましたね。季節の歌を歌うのが好きで「とんぼのめがね」という歌をなりきって楽しく歌っています。今月は運動会に向けて園庭やお散歩など涼しい日には身体を動かして遊べる日を増やしていきたいです。

暑さに負けず元気いっぱいぞう組さん。涼しい日にはお散歩に行ってみんなの大好きな氷鬼や虫取りを楽しみたいです♪また、運動会に向けての練習が始まります。みんなのやる気パワーが素敵なかたちで運動会でも発揮できるように…一致団結で頑張ります☆

今月の職員日記は 中山先生です



栄養士の中山智瑛です。お盆期間中に人生初の海外旅行に行ってきました！ベトナムのダナン、ホイアンを4泊5日で観光し、ナイトクルーズに遊園地、世界遺産であるミーソン遺跡に行ったりと、思い出いっぱいの楽しい旅になりました。特にホイアンの夜景がとても綺麗だったので、ベトナムに行く際はおすすめですよ！フォーや生春巻きなどベトナム料理もたくさん食べる事ができました。美味しかったです！

中山智瑛

